
「URBAN FARM TO TABLE in 吉祥寺 PARCO」イベント開催レポート 

 

 ７月 17 日（月・祝）に、「農業の魅力発信コンソーシアム」の取組として、東京の吉祥寺パルコで「URBAN 

FARM TO TABLE in 吉祥寺 PARCO」が開催されました。 

 

 本イベントでは、若者の憧れや目標となる「ロールモデル農業者」としてコンソーシアムの活動にご協力い

ただいている「鴨志田農園」の鴨志田純さんと、料理系 YouTuber としてご活躍されている「１人前食堂」の

mai さんをゲストとしてお迎えし、料理教室とトークセッションを実施しました。 

【イベントの様子】 

 

 また、ゲストとして参加いただいた「１人前食堂」の mai さんに対して、農林水産省の職員がインタビュ

ーしました。 

【まいさんへのインタビュー内容】 

Q．本イベントを実際にやってみての感想はいかが

でしたか？ 

A．イベントに参加いただいた方とトークが弾むよ

うに、コミュニケーションをとりながら楽しむこ

とができました。参加者の皆さんは、都市部で仕

事や大学に通われるなかで、隙間時間や週末に生

活の質を上げたい、何か取り組みたいといった、

自分と同じような問題意識を持っている方が多

く、とてもいい機会だと感じました。 

 

Q．農業という職業に、どのようなイメージをお持

ちですか？ 

A．農業をはじめる方は自然を求めて都市から地方

に出て、食材のある場所に向かっていくイメージ

がありました。なので今回のイベントのように都

市部にて農業を取り入れる動きは新しいものだな

と感心しました。 

Q．農業の課題だと感じる部分はありますか？ 

A．鴨志田農園さんからお話のあった「かかりつけ

農家」の考え方ではないですが、みなさん身近な

農家さんの情報を知らない、また情報が回らない

状態にあると思っています。絶え間ない情報発信

が必要だと感じる一方で、農業は実際に体験して

得られる情報も多いと思いますので、今回の体験

型イベントとあわせて情報発信をする必要がある

かと思います。 

（撮影：中山ノリ） 

（撮影：中山ノリ） 



Q．今後、どのようなイベントがあればより農業の

魅力を発信できると思いますか？ 

A．最近だと個人のコワーキングスペースやシェア

ラウンドが増えてきているので、そういう場で農

家さんの野菜を使った社食やお弁当などの販売を

するなどですかね。あとは購入先の農家さんが分

かるオンラインサイトなどが増えているので、買

ったあとに農家さんのところに訪れて、農業体験

をするのも面白いと思います。 

 

Q．最後にイベントを通して mai さんご自身が感

じられたことをお聞かせください。 

A．私自身も食材ありきの料理だと思っています。

自分の動画は冷蔵庫やキッチンにすでに食材が用

意されているところからスタートするので、食材

を選ぶところはあまり伝えられていないところで

す。おいしく安全な食材をどのように手に入れる

かということを、若い人に問題意識として持って

いただくためにはどうすればいいか、改めて考え

ることができたイベントでした。

【来場者アンケート（回答数：50 名）】 

 

 

 

  

  

  

  

  

  

 コンソーシアムのコメント 

 

  

  

イベント参加者からのコメント 

とても興味・関心が

高まった

72%

やや興味・関

心が高まった

24%

どちらとも言えない

2%

特に変わらない

2%

祖父母

21%

親

10%

親戚

11%友達

6%

その他

6%

いない

46%

Q2 イベントに参加し、農業としての農

業に興味・関心は沸きましたか？ Q1 身近に素敵な農業者はいますか？ 

大変満足

86%

満足

12%

不満 ２％

・素敵な野菜の味と作られている背景を知れて

よかった。 

・野菜や農家について意識して食事をしようと

思った。 

・自分の生活の中に生産という過程を取り入れ

てみたいと思った。 

・また料理会などで生産者とのつながりを作っ

て欲しい。 

・次は農園で収穫体験などしてみたい。 

思った以上に、多くの方にご応募いただき反響の大きなイベントとなりました。特に 20 代の若い世代

の参加が 68％、また男性の参加も 34％と多く、「都市農業」という農業の１つの在り方について魅力を

お伝え出来たと思います。今後は参加者からの要望も踏まえ、「食」に興味を持っている方が「農業」全体

に目を向けていただけるイベントを企画していこうと思います。 

 

Q３ 今回のイベントに満足いただけましたか？ 

コンソーシアムのコメント 


